
平成２６年度第２回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２６年 ７月２９日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ７名 
参加委員数 
  ４名 
出席委員の氏名 
  吉田武美、梶山立志、時里康範、福島房子、 
欠席委員の氏名 

亀山久美子、稲垣美貴、秋元一浩 
放送事業者側出席者名 
  早野久則取締役放送局長 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・特別番組「Enjoy  thirty  minites!!」 
     「あ・ひみつのうめちゃん」 
         （各３０分番組） 

について 
ナビゲータ・・・職場体験 鴻巣南中学校（３名） 
             吹上中学校（６名） 

              ＊混合チームに分かれています。 
(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組の放送内容と職場体

験者紹介カード、番組表、その他資料等を配布し説明後、放送同録

を再生し審議に入りました。 
 
＜放送局長より＞ 
今回、審議頂くのは、お配りした様に２０１４年７月９日水曜日か

ら１１日金曜日までの３日間、鴻巣市内の鴻巣南中学校３名、吹上

中学校６名、いずれも中学２年生の職場体験を受け入れた最終日３

日目に男女及び中学校混合で２グループに分かれそれぞれの番組

を独自に企画し放送を収録いたものです。職場体験の終わった週末

に２回、再放送も含めて放送致しました。 
通常、各校６名を上限に受け入れていますが今年は２校が重なった

為、先に進んでいた吹上中学校を優先し、南中学校には３名の参加

で調整して頂きました。 
 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜放送局長より＞ 
できれば、各校６名の受け入れをしたいと思いますので指導する立

場である教育委員会に連絡したいと思います。恐らく、鴻巣市内の

各事業所も同じ状況と考えますので。 
では、放送をお聴き下さい。 
 
＜番組審議委員より＞ 
こうした番組がコミュニティ放送らしいものだと思います。 
NHK やＮＡＣＫ５等の大きな放送局では垣根が高くて挑戦できな

いと思うが興味を持ったこうした職場体験時に体験できることは

貴重でもあると思います。 
中学校の年齢でこうした職場体験が出来るのは将来必ず役に立つ

と思います。良い取り組みだと思います。 
番組制作、生放送など、体験したくても出来ないがこうした取り組

みで体験できるのは良いことだと思います。やはり体験しないと分

からないと思います。 
何れも中学２年生ということでしたがかわいいというか幼い感じ

も笑いを誘うものです。 
番組内容を聴いていると「あ・ひみつのうめちゃん」の方が楽しそ

うに放送している感じがします。良かったと思います。 
私たちの世代はマイクに前ではなかなかしゃべれないものですが

彼らはみんな良くしゃべっています。放送で「噛んでしまって・・・」 
と言っていましたが全然大丈夫だと思います。 
 
＜放送局長より＞ 
この職場体験事業は平成１２年に私の母校の鴻巣北中学校の校長

先生より話を頂きテストケースで始めましたが以来、参加校も増え

て現在に至っています。毎年３０名以上の受け入れを行っていま

す。 
様々な御意見、ありがとうございます。今後とも地域に密着したコ

ミュニティ放送らしい番組を目指して努めて行きたいと思います。 
 
＜その他事項＞ 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２６年 ８月の番組審議会を休会とし、次回の平成２６年度第

２回番組審議会を平成２６年 ９月２９日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
以上 

この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインターネ

ットホームページを通じて公開されています。 
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 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


